

**GAMBARAN PERILAKU BERMASALAH PADA REMAJA PUTUS  
SEKOLAH DI DESA PISANG REBUS NAGARI SITIUNG  
KECAMATAN SITIUNG KABUPATEN  
DHARMASRAYA**

**SKRIPSI**

*Diajukan kepada Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama sebagai Salah Satu  
Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S.Psi)*



**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**

*Oleh:*

**WAHIDATUN SYAMSIAH  
NIM: 1415040063**

**PRODI PSIKOLOGI ISLAM  
FAKULTAS USHULUDDIN DAN STUDI AGAMA  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/2018 M**

## PERNYATAAN KEORISINILAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang berjudul **“Gambaran Perilaku Bermasalah Pada Remaja Putus Sekolah Di Jorong Pisang Rebus Dharmasraya”** adalah benar hasil karya saya, bukan merupakan tiruan atau duplikasi dari skripsi ataupun karya yang sudah dipublikasikan dan atau pernah digunakan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di UIN Imam Bonjol Padang ataupun di perguruan tinggi lainnya, kecuali bagian yang bersumber informasinya telah dicantumkan sebagaimana mestinya. Apabila di kemudian hari skripsi ini adalah hasil plagiat atau tidak orisinal, maka saya bersedia untuk dibatalkan: keabsahan skripsi ini dan gelar kesarjanaan saya.

Padang, 16 Agustus 2018  
Yang menyatakan,



Wahidatun Syamsiah  
1415040063

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul **Gambaran Perilaku Bermasalah Pada Remaja Putus Sekolah Di Desa Pisang Rebus Nagari Sitiung Kecamatan Sitiung Kabupaten Dharmasraya**. Disusun oleh Wahidatun Syamsiah 1415040063, mahasiswa Jurusan Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin Dan Studi Agama.

Penelitian ini dilatar belakangi karena remaja putus sekolah memiliki masalah, masalah yang mereka alami dengan merokok dan minum-minuman beralkohol. Hal ini terjadi karena dorongan baik diluar kehendak ataupun di dalam kehendaknya. Maka dari itu dibutuhkan beberapa pertanyaan untuk melihat mengapa hal itu dapat terjadi, dengan begitu dapat melihat perilaku yang mereka munculkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perilaku remaja putus sekolah yang bermasalah dan faktor penyebabnya.

Penelitian bersifat kualitatif dengan model studi kasus yaitu merupakan suatu model yang bersifat komprehensif, intens, terperinci, dan mendalam serta lebih diarahkan sebagai upaya untuk menelaah masalah-masalah. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini 3 orang remaja yang berasal dari Desa Pisang Rebus Kecamatan Sitiung Kabupaten Dharmasraya. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan yakni observasi, wawancara yang kemudian diolah dengan menggunakan verbatim kemudian dianalisis. Dengan menggunakan teori interaktif Milles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa subjek penelitian memiliki gambaran perilaku remaja dan faktor yang berbeda-beda. Perilaku yang dimunculkan, menghabiskan waktu dikebun, lebih milih diam, tidak ikut serta dalam sosialisasi, dan rendah dalam akademik. Faktor penyebabnya ada beberapa hal, Pertama ada subjek yang putus sekolah karena ekonomi dan adanya perselisihan antara keluarga. Kedua ada subjek putus sekolah karena ekonomi dan tanggungan adik-adik yang masih banyak. Ketiga ada subjek yang putus sekolah karena teman-temannya dan sudah tidak mampu lagi belajar. Dari ketiga subjek tersebut ada dua subjek sama-sama putus sekolah karena ekonomi keluarga. Berbeda dengan subjek yang satu lagi dia putus sekolah karena sudah tidak mampu lagi belajar.

**Kata Kunci :** Perilaku Bermasalah, Remaja Putus Sekolah